



Regierungsratsbeschluss vom 19. November 2019

Schriftliche Anfrage Beatriz Greuter betreffend Situation in den Notschlafstellen Basel-Stadt

P195416

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Trennung der Notschlafstelle nach Geschlechtern hat für die Übernachtenden (und auch für die Mitarbeitenden) zu einer deutlich spürbaren Entspannung beigetragen und die Aufenthaltsqualität erhöht. Seit Eröffnung der Notschlafstelle für Frauen hat sich die durchschnittliche Anzahl Übernachtungen auf ca. 12 Frauen pro Nacht verdoppelt. Bei den Männern hat sich die durchschnittliche Anzahl Übernachtender nicht verändert. Es mussten bisher noch nie Frauen oder Männer abgewiesen werden, weil nicht genügend Betten vorhanden waren. Für die kommende Wintersaison ist nicht von einem veränderten Bedarf auszugehen, auch nicht was die so genannten „Wanderarbeiter“ aus dem EU-Raum betrifft.

